



4月 にじいろだより

令和6年4月1日（月）
尚徳福祉会 井荻保育園

入園・進級おめでとうございます！井荻保育園の桜やチューリップも子どもたちを祝福してくれているようです。本日より新しいお友達が2名加わり、にじぐみの生活が始まります。つき組からの担任が2名持ち上がりとなり、移行保育期間中からの落ち着いた流れを崩さず、新しい環境でも安心して過ごせるようになる事を第一に保育していきます。つき組から一緒に進級してきた玩具や、にじ組にあった憧れの玩具をすっかり使いこなしている子ども達。にじぐみでの生活を楽しんでいます。

子どもたちの成長や発達を見守り、一人一人の思いに寄り添いながら、丁寧な保育を心がけていきたいと思えます。「保育園は楽しいね」「明日も友だちといっぱい遊びたいな」と子どもたちに感じてもらえるような毎日を積み重ねていければ幸いです。不安なこともあるかとは思いますが、保護者の皆さんと協力し合いながら、子どもたちの笑顔を守っていけるよう努めていきたいと思えます。

今年1年間、どうぞよろしくお願ひします。

今月のねらい

- 新しいクラスや保育者に親しみをもち安心して過ごす。
- 保育者と一緒になじぐみでの生活の流れや物の場所を知り安心して過ごす。
- 春の草花や生き物を観察したり、触れたりすることを楽しむ。

保護者会の日程が

◆5月10日(金)に決まりました。

詳細は追ってご連絡します。

お知らせ と お願ひ

コップと上履きの使用を**5月7日（火）**

より始めます。

—ご準備頂くもの—

- コップ入れ袋（コップは園で用意します）
- 上履き入れ袋
- 上履き

**必ず記名を
お願ひします！**

今年度も担任をさせていただくこと、嬉しく思います。新入園児2名を迎え、17名の子どもたちと気持ちを新たに、楽しく過ごしていきたいです。何事にも全力な子どもたちと、私も全力で向き合っていきます。保護者の皆様にも、保育園を楽しんでいただきたいなと思っています。沢山お話しして、色々なことを共有していけたら嬉しいです。これからもよろしくお願ひいたします。

引き続き担任をさせていただく事になりました。ゆき組の赤ちゃんだった頃やつき組での成長を見てきた子ども達をもう一年近くで見守れる事が、とても嬉しいです。個性が豊かで、かわいくて、ひょうきんな一面もある子ども達、つき組の頃とはまた一味違った成長が見られるでしょう！新しい仲間を迎え、一緒に笑ったり喧嘩したりしながら元気に楽しく過ごしたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひ致します。